

1979 09 LE 20 LA CONDITION PREMIERE ETANT LA CONSCIENCE DU « JE »

Visiteur : Qu'est-ce que la vertu et la foi ?

« La Vertu est ce que vous possédez quand vous savez que vous êtes et que vous vivez dans cette Connaissance.

Connaissant La Vérité vous ne pouvez qu'agir. »

Visiteur : La vertu se confond donc avec le comportement et elle est donnée par le Sage comme une bénédiction, ce n'est pas quelque chose qu'il est possible d'acquérir. De même, la Réalisation du Soi requiert la foi, qui elle aussi nous vient du Sage comme un don. Maharaj pourrait-il commenter ces points ?

« Ce que vous dites est juste mais s'applique uniquement à l'amélioration du comportement individuel, alors que Ce que JE vous dis, s'applique à la manifestation universelle et non pas à la personnalité. »

Visiteur : Un jour, dans un contexte précis, Maharaj a parlé de l'Âme Avancée. D'après mon observation, toutes les âmes sont semblables, il n'y a entre elles ni supériorité ni infériorité - mon sentiment serait plutôt que tous les hommes sont frères.

« Nous sommes intimement liés à la scène universelle tout entière.

La fraternité universelle est présente dans chaque atome, que ce soit dans la nourriture ou dans votre corps.

Quand JE renonce à mon individualité, qu'elle est dissoute, Mon corps et toutes Mes activités deviennent universels – ils ont une utilité universelle.

JE ne revendique plus aucune action comme « mienne ». »

Visiteur : Maharaj n'a pas tout à fait répondu à ma question.

« Vous me posez des questions en tant qu'individu, JE vous réponds à partir du Principe de la manifestation.

Quant à savoir comment un individu doit se comporter à l'égard des autres, les écoles varient. »

Visiteur : Hier quelqu'un a posé une question sur l'efficacité du jeûne et Maharaj a fait une réponse individuelle.

« Ma réponse s'adressait à l'ignorant non au chercheur avancé.

Visiteur : Je cherche des moyens qui m'aident à réaliser Le Soi.

« Il n'est pas question de réaliser Le Soi.

Ce « vous » réalise tout, fait l'expérience de tout, est témoin de tout.

Vous lui êtes antérieur.

Toutes les convictions que vous entretenez au tréfonds de vous-même se réaliseront. »

! : Toutes ces questions que je pose, mis à part les questions majeures auxquelles il a déjà été répondu, sont comparables aux légers coups de pinceau qui achèvent un tableau.

« Quand vous êtes devenu l'Âme même de toutes les âmes, avez-vous eu besoin de demander à d'autres personnes comment appliquer les touches finales ?

Vous ne dépendez de personne, tout dépend de Votre Conviction d'Être.

Le tableau est achevé maintenant.

Vous êtes arrivé à vous reconnaître.

Votre Connaissance réside dans Le Soi.

Visiteur : C'est là une nouvelle expérience, un nouvel arrangement.

« Absolument pas nouveau, mais très ancien et éternel. »

Visiteur : Je sais, je sais. Il est dit qu'on doit s'abandonner, mais abandonner quoi ?

« Nous-mêmes, pas seulement nos possessions.

Abandonner intégralement La Connaissance.

Il existe diverses formes de charité, mais La Charité Suprême consiste à abandonner la Connaissance « je suis ».

Ainsi vous échappez à la naissance et à la mort. »

Visiteur : Comment devons-nous agir dans ce monde ?

« Renoncez à agir.

Ce n'est jamais vous qui agissez.

L'état de veille représente l'activité ; le sommeil profond, la paix, la tranquillité.

L'existence de ces deux états implique celle du « je suis », mais Vous, L'Absolu, n'êtes ni l'état de veille, ni le sommeil profond, le « je suis ».

Visiteur : Pourquoi n'y a-t-il que mon propre corps que je ressente comme étant moi, un corps particulier que je ressente comme mien ?

Cessez de penser à votre corps ; retenez uniquement les états veille et de sommeil profond comme étant vous. »

Visiteur : Comment puis-je éliminer la peur de la mort ?

« Comme vous croyez à la mort, vous la choyez.

Restez sans poser de questions pendant quinze jours ; écoutez tranquillement les questions et les réponses.

Toutes vos questions recevront automatiquement leurs réponses.

Restez silencieux tout simplement.

Si parmi l'ensemble de l'auditoire une seule personne s'ouvrait à Mes Paroles, cela Me suffirait.

Le dernier pas consiste à passer de l'Être au Non-Être.

Quels que soient les acquis ou accumulations des millions de naissances antérieures, ils se désintégreront à ce point. »

Visiteur : Hier au déjeuner certains d'entre nous commentaient ce fait même : c'est ici 'endroit unique et idéal où l'on puisse apporter quelque chose et obtenir en retour plein de riens.

« Oui, très efficace.

La totalité du néant. »

Visiteur : J'ai une question à poser. Un chien sait-il qu'il est un chien ou sait-il seulement qu'« il est » ?

« C'est vous qui dites qu'il est un chien, lui ne le sait pas.

Visiteur : Lorsqu'un chien a faim a-t-il la sensation « j'ai faim » ou n'a-t-il que la sensation de faim ? Si je pose cette question c'est parce qu'un célèbre yogi a dit que la plupart des animaux sont uniquement conscients de la faim et non pas du « je suis ».

« Même les animaux savent qu'ils sont.

Le chien le sait.

Sa seule identité est le corps.

Il le sait par son corps ; il essaiera donc toujours de protéger son corps, tout comme le font les oiseaux, les insectes et les êtres humains, en sorte de préserver leur « je suis ».

Visiteur : Ceux qui pratiquent la méditation atteignent apparemment d'autres niveaux de conscience du ressort du « je ». Ces niveaux ont-ils la même réalité **que les trois états primordiaux ou sont-ils une création du mental ?**

« Ne soyez que dans Votre État de Connaissance.

Votre Être peut se comparer à une bande magnétique ou à un film : tout y est déjà enregistré et va être projeté dans l'état de veille, de sommeil, de méditation ou dans n'importe quel autre état, la condition première étant La Conscience du « je ».

Quand on obtient La Connaissance du Soi et qu'on se maintient dans La Paix, on s'aperçoit que Cette Conscience Atomique renferme tous les Univers.

La Connaissance se rapporte tout entière au plan du verbal mais cela vous devez le comprendre, le comprendre vraiment.

Ce qui vous a été dit sur L'Être, vous en avez actuellement une Connaissance verbale, mais quand vous vivrez dans L'Être, vous vous apercevrez que tout n'est que jeu de La Conscience.

Quand vous aurez compris que cela est déjà inscrit dans Votre Conscience, vous la rejetterez.

La Conscience sera bonne à jeter.

'Le « je » est plein de désirs ; au lieu d'essayer de les satisfaire, comprenez ce qu'est ce « je.

Comprenez le désir.

Rien dans ce monde n'a d'attraits pour moi.

Su quelqu'un apporte de l'or ou des diamants je lui dirai de les remporter.

A quoi me serviraient-ils, je ne peux pas les manger.

Pour Moi la chose la plus précieuse est le souvenir de Mon Maître.

Je ne me soucie même pas de pouvoir faire des miracles.

Les pouvoirs exigent de suivre certains rites, certaines disciplines.

Visiteur : Donc si le Sage n'a pas de pouvoirs c'est parce qu'il n'a pas observé ces rites ?

« Le Sage Réalisé ne recherche pas les pouvoirs, ayant reconnu que La Conscience atomique contient tout.

Elle est multi énergie, multi pouvoir et IL L'a d'ores et déjà rejetée.

Visiteur : Maharaj pense-t-il marcher dans les empreintes de Son Maître ?

« Il n'y a pas d'empreinte.

IL n'a pas de pieds.

Fin de l'entretien